

## Niños de la Escuela de Tenis del INDERBU participan en Festival de la Vaca

*Finalizando la temporada vacacional escolar de mitad de año, los niños de la escuela de formación deportiva del INDERBU en la disciplina de tenis, participan este domingo 15 de julio en el Festival de la Vaca.*



En el parque de Los Niños, a partir de las 9:00 de la mañana, se llevará a cabo el festival que de manera divertida evidenciará los logros deportivos de los niños que reciben instrucción gratuita con el INDERBU.

El licenciado Diego Gélvez imparte clases de tenis en la cancha del parque de Los Niños los días lunes, miércoles, jueves y viernes en horas de la tarde; así como los miércoles, jueves, viernes y sábados de 7:30 a 9:00 de la mañana.